

令和7年度は  
根獅子小学校  
との統合に向  
けた交流年度

平戸市立紐差小学校 学校だより No.28



# くすの木



令和8年1月8日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん  
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

## 3学期のスタート!! ~合言葉は「最後まで信じる」~

14日間の冬休みが終わり、今日から3学期のスタートです。3学期の合言葉は、「最後まで信じる～自分の力を、みんなの力を～」です。始業式では、成長するためには、「素直な心」と「一歩を踏み出す勇気」が大事と子どもたちに話しました。残り3か月間、学習・生活の両面で目標（めあて）に向かって努力を続け、さらに成長した姿で次の学年に進級することを期待しています。

3学期も、子どもたちの将来を見据え、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てるため、子どもも大人も「最後まで信じる」を合言葉に、つなぎ、つながり合い、心ひとつにして、「すべては子どものため!!」に頑張っていきましょう。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いします。私たち職員も、子どもたち一人一人の伸びる力を最後まで信じ、全力で指導にあたります。



## 3学期頑張ること～5年児童代表の発表～

【中条 寧音さん】

私は、3学期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、周りの人を元気にできるようなあいさつをすることです。今までの自分のあいさつを振り返ると、あいさつ名人になることがあまりありませんでした。特に、朝はまだ眠くて、あいさつの声が小さくなってしまう時がありました。相手の目を見てあいさつをしても、声が小さいと相手には聞こえないし、その人を元気にすることはできません。3学期は普段からはっきりとした声であいさつをすることを意識し、下級生の手本となるようにがんばります。

二つ目は、習い事のオペラです。私は歌うことが好きで、今よりもっと上手に歌えるようになりたいと思っています。月2回の練習では、発声練習や表現の仕方などを練習しています。1回1回の練習を楽しみながら、更にレベルアップできるように、いろいろな役に挑戦していきたいです。

また、今学期は、縦割り掃除や遊びなどで、6年生の代わりに下級生をまとめたり、引っ張ったりすることが増えてきます。5年生のみんなで声を掛け合い、協力し合ってがんばっていきます。

### ご家庭での配慮をお願いします!!

- 登校時間（7時50分まで）を守る。
- 必ず駐車できる場所で車の乗り降りをする。
- 少しでも長い距離を歩いて登校する。

【西田 梨沙さん】

今日から3学期が始まりました。私は、3学期に頑張りたいこととして、三つのことを決めました。

一つ目は、卒業式の別れの言葉をしっかりと覚えて言うことです。3学期の1番大きな行事は卒業式です。6年生への感謝と卒業をお祝いする気持ちを伝えるために、絶対成功させたいと思っています。私は、長いセリフや言葉を覚えることが少し苦手です。しかし、学習発表会のときは、何度も繰り返し練習したり、友達に確かめてもらったりして、覚える工夫をしました。そのときの努力や工夫を生かしながら、6年生を送り出すための言葉も何度も練習して、気持ちを込めて言いたいと思います。

二つ目は、ありがとう集会で行う出し物です。5年生は毎年、「威風堂々」という曲を演奏して6年生を迎え入れます。素敵なお披露目になるように、合奏にも力を入れていきたいです。各学年からの出し物もみんなで工夫して考え、良いものを作りたいです。

三つ目は、本をたくさん読むことです。今まででは文章量が多いため、小説はあまり読んでいませんでした。しかし、本をしっかりと読むことで、新しいことが知れたり、漢字の読みを練習したりできることを知りました。3学期は小説などもたくさん手に取り、読んでいきたいと思います。

この3学期が終わると、私たちは最高学年である6年生になります。任された仕事に責任をもって取り組むことや誰にでも思いやりをもって接することを続けて、自分の良さをもっと伸ばしていきたいです。

←すべては子どもの学びの保障、安心・安全、健やかな成長のためです。ご協力をお願いします!!